

ORA LORA

LORA est une entreprise vélizienne créée en février 2005. Son activité est encore jeune mais aux yeux de sa créatrice, l'humanité est concernée. Bogumila Lora Sobczak ambitionne de diffuser dans le monde entier, le fruit de ses recherches de doctorat en biomécanique. Il s'agit de prévenir et parfois de guérir les douleurs articulaires en rééquilibrant le squelette à partir des Articulations temporo-mandibulaires (celles de la mâchoire).

Professeur de sport, kinésithérapeute, entraîneur national à la FFH (Fédération Française Handisport), organisatrice du tournoi international de torball* pour handicapés visuels, Bogumila Sobczak est confrontée comme ses collègues aux douleurs rencontrées. Qu'elle s'attache à améliorer les techniques d'échauffement ou de préparation, qu'elle propose des techniques de massage, de drainage lymphatique... rien n'y fait. Le mal est là.

En 1993, elle voit dans un reportage le travail mené par un entraîneur de basket qui améliore les résultats des athlètes de la National Basketball Association en les faisant travailler sur le positionnement de leur mâchoire. Bogumila est tout de suite mordue par cette nouvelle approche. En 1997, alors mère de quatre enfants, elle entame son doctorat, développe sa recherche en biomécanique et conçoit ORA, un dispositif intra oral pour le traitement biomécanique des tendinites, sciatiques, maux de dos, migraines, acouphènes ! La découverte est révolutionnaire.

En février 2005, elle crée donc LORA, société dont l'activité principale est le développement de la méthode de prévention ORA pour l'équilibre de l'appareil locomoteur.

ORA est le fruit de sa thèse de doctorat « *Influence de la kinésithérapie sur l'état fonctionnel des articulations temporo-mandibulaires, de la colonne vertébrale et des membres* ».

Grâce à sa société, LORA, ORA est aujourd'hui fabriqué à plus grande échelle. Les problèmes de dos et autres troubles musculo-squelettiques (TMS) n'ont qu'à bien se tenir ! ■

*Jeu pour les non-voyants avec un ballon sonore et des buts.



ORA est issu de la recherche en kinésithérapie et en biomécanique. La thèse « *Influence de la kinésithérapie sur l'état fonctionnel des articulations temporo-mandibulaires (ATM), de la colonne vertébrale et des membres* ». a été réalisée en 2001 par la Docteur en E.P.S. Bogumila Sobczak à Wroclaw (Pologne).

Cette méthode d'autocorrection, décrite dans le traitement des trou-

bles fonctionnels des ATM (articulations de la mâchoire), est une méthode simple, utilisable dans les diagnostics relatifs de l'appareil locomoteur, ainsi que pour la prévention.

ORA a été testé à Paris en 2005 par le département de Santé Publique, Université de Faculté Dentaire René Descartes Paris V.

Infos sur le www.ora-lora.com